

PERSOALAN PERSOALAN UTAMA TENTANG KEHIDUPAN



APAKAH JEMAAT YANG BENAR ITU?

Saudaraku

yang kekasih,

Saudara telah menyelesaikan lima pelajaran dari kursus kami yang berjudul "Persoalan-Persoalan Utama Tentang Kehidupan". Saudara patut mendapat pujian untuk kerajinan dan ketabahan Saudara dalam menyelesaikan kursus ini. Segera setelah Saudara menyelesaikan pelajaran terakhir ini, kami akan mengirimkan sehelai surat tanda tammat yang menarik kepada Saudara.

Nah, dapatkah kami meminta pertolongan Saudara? Kami ingin mengetahui kesaksian Saudara pribadi. Tulislah kesaksian Saudara pada halaman terakhir dalam pelajaran ini atau pada sehelai kertas. Kemudian kirimkanlah bersama-sama dengan pekerjaan Saudara. Kami sangat gembira bila dapat mengetahui bahwa Saudara telah memperoleh pertolongan dari pelajaran-pelajaran itu.

Kami sangat gembira atas ikut sertanya Saudara dalam Lembaga Kursus Tertulis Internasional ini. Kami mengharapkan Saudara akan tetap belajar bersama-sama kami. Kami ingin segera mendengar berita dari Saudara.

— Pemimpin Kursus

Pelajaran 6

APAKAH JEMAAT YANG BENAR ITU?

Dalam Pelajaran Ini
Saudara Akan Mempelajari

- ➔ APAKAH ARTI "JEMAAT"?
- ➔ APAKAH YANG DILAKUKAN OLEH JEMAAT YANG BENAR?
- ➔ MENGAPA MENJADI ANGGOTA SUATU JEMAAT?
- ➔ APA YANG SEDANG TERJADI KEPADA JEMAAT?

Bagian Satu

APAKAH ARTI "JEMAAT"?

Perkataan Jemaat mempunyai beberapa arti:

Mereka Yang Menjadi Milik Kristus

Yesus berkata: "Aku akan mendirikan jemaat-Ku." Dia memakai kata "ekklisia" untuk "jemaat". Ini berarti "orang-orang yang dipanggil keluar". Kristus memanggil kita keluar untuk mengikuti Dia. Kita meninggalkan kehidupan lama yang penuh dosa dan menjadi anggota-anggota dari tubuh yang besar itu, yang terdiri dari mereka yang dipanggil keluar. Tubuh ini mengakui Yesus sebagai Kepalanya. Inilah Jemaat yang benar. Hanya Allah yang mengetahui siapa-siapa yang menjadi anggotanya. Banyak dari mereka telah ada di surga.

Kolose 1:18. Ia(Yesus)lah kepala tubuh, yaitu jemaat.

Roma 12:5. Demikian juga kita, walaupun banyak, adalah satu tubuh di dalam Kristus; tetapi kita masing-masing adalah anggota yang seorang terhadap yang lain.



Jemaat Setempat

Dalam masyarakat apapun juga, mereka yang seiman di dalam Kristus berkumpul bersama-sama pada saat-saat

tertentu untuk berbakti kepada-Nya, sama seperti yang dilakukan oleh orang-orang pada zaman Jemaat yang Mula-mula. Mereka mendirikan sebuah Jemaat setempat dan bekerja bersama-sama bagi Tuhan.



Matius 18:20. Sebab di mana dua atau tiga orang berkumpul dalam Nama-Ku (Yesus) di situ Aku ada di tengah-tengah mereka.

Kolose 4:15. Sampaikan salam kami kepada Saudara-saudara di Laodikia; juga kepada Nimfa dan jemaat yang ada di rumahnya.

Jemaat Nasional atau Golongan

Sebuah jemaat nasional atau golongan ialah suatu organisasi yang terdiri dari banyak jemaat setempat. Mereka tolong-menolong dan dengan bekerja bersama-sama mereka dapat berbuat lebih banyak bagi Tuhan daripada kalau bekerja sendiri-sendiri. Mereka menerbitkan bahan-bahan bacaan, mendidik calon-calon pendeta, membuka jemaat-jemaat baru, mendirikan sekolah-sekolah dan rumah-rumah yatim piatu.

Para pemimpin jemaat nasional atau golongan menolong jemaat-jemaat setempat dalam persoalan-persoalan mereka, sama seperti yang dilakukan oleh para rasul pada zaman Jemaat yang Mula-mula.



Kisah para Rasul 15:6, 23, 41. Maka bersidanglah rasul-rasul dan penatua-penatua untuk membicarakan soal itu. Kepada mereka diserahkan surat . . . berangkatlah ia mengelilingi Siria dan Kilikia sambil meneguhkan jemaat-jemaat di situ.

Berbagai-bagai golongan telah dibentuk oleh sebab adanya perbedaan-perbedaan di dalam keyakinan akan cara berbakti yang benar, bentuk organisasi gereja yang terbaik, dan dalam mengartikan bagian-bagian tertentu dari Alkitab. Walaupun demikian, banyak golongan yang sepaham mengenai hal-hal yang paling penting dan saling tolong-menolong di dalam pekerjaan dan pengabdian.

Gedung-gedung Gereja

Sebuah bangunan yang dikhususkan sebagai rumah Allah yakni tempat bagi umat-Nya bertemu dengan Dia, disebut "gereja". Gedung gereja itu mungkin berbentuk sebuah bangunan yang indah atau bangunan kecil yang sederhana; tetapi yang penting yaitu kehadiran Allah di tempat itu.

Yang Harus Saudara Kerjakan

- Garis bawahilah jawaban yang benar untuk setiap pertanyaan.
- Ketika Yesus berkata, "Aku akan mendirikan jemaat-Ku," jenis jemaat yang bagaimanakah yang sedang dibicarakan-Nya itu?
 - a. Sebuah organisasi nasional.
 - b. Suatu tubuh yang terdiri dari orang-orang beriman yang benar, yang mengakui Kristus sebagai Kepalanya.
 - c. Sebuah bangunan gereja.
- Perkataan apakah yang dipakai Yesus untuk "Jemaat"?
 - a. "Ekklesia" yang berarti "orang-orang yang dipanggil keluar".
 - b. "Murid-murid" yang berarti "orang-orang yang belajar atau pengikut-pengikut".
 - c. "Templum" yang berarti "rumah Allah".
- Saudara ingin menjadi anggota dari gereja yang bagaimana?
 - a. Gereja yang percaya akan Alkitab dan taat kepadanya.
 - b. Gereja yang meragukan ilham dari Alkitab.
 - c. Gereja yang menjadikan pekerjaan sosial sebagai tujuan utamanya.

Bagian Dua

APAKAH YANG DILAKUKAN OLEH JEMAAT YANG BENAR?

"Jemaat" yang dibicarakan di sini dan dalam bagian tiga menunjuk kepada tubuh Kristus dalam pekerjaannya di dalam jemaat-jemaat setempat dan jemaat-jemaat nasional.

Jemaat yang Benar Mengasihi Allah dan Hidup Bagi Dia

Allah lebih menginginkan kasih kita daripada segala sesuatu lainnya. Dia menciptakan kita sedemikian rupa supaya kita dapat menjadi anak-anak-Nya, menikmati kasih-Nya, dan pula mengasihi Dia. Jemaat bertemu dengan Allah di dalam kebaktian. Bersama-sama dan sendiri-sendiri para anggota jemaat itu menyatakan kasih mereka kepada Allah, yaitu dalam doa, pujian, nyanyian, pem-

berian, pelayanan Kristen dan ketaatan kepada perintah-perintah-Nya.

Jemaat yang Benar Memberitakan perihal Yesus Kepada Dunia

Setiap orang Kristen harus memberitahukan kepada keluarga dan teman-temannya mengenai cara mereka diselamatkan. Rohu'lkudus menolong kita membawa berita Injil itu ke setiap penjuru dunia. Untuk melaksanakan hal ini kita bekerja bersama-sama.



Hafalkan Ini

Markus 16:15. "Pergilah ke seluruh dunia, beritakanlah Injil kepada segala makhluk."

Kisah para Rasul 1:8. Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku . . . sampai ke ujung bumi.

Markus 5:19. "Pulanglah ke rumahmu, kepada orang-orang sekampungmu, dan beritahukanlah kepada mereka segala sesuatu yang telah diperbuat oleh Tuhan atasmu dan bagaimana Ia telah mengasihani engkau."

Jemaat yang Benar Mengajarkan Firman Allah

Jemaat memakai segala kemungkinan yang ada untuk mengajarkan kebenaran kepada anggota-anggotanya dan mengajar mereka untuk mengikut Yesus.

Matius 28:19, 20. Karena itu pergilah, jadikanlah semua bangsa murid-Ku (Yesus) dan baptiskanlah mereka dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus, dan ajarlah mereka melakukan segala sesuatu yang telah Kuperintahkan kepadamu.



Jemaat yang Benar Memelihara Anggota-Anggotanya

Jemaat menyediakan kesempatan untuk pertumbuhan rohani anggota-anggotanya dengan jalan mengadakan pertemuan-pertemuan untuk beribadat, menyelidiki Alkitab, bersekutu, dan menjalankan pelayanan Kristen pada saat-saat tertentu.

Jemaat memberikan nasihat dan pertolongan kepada mereka yang mempunyai persoalan-persoalan. Sedapat-dapatnya jemaat juga menolong orang-orang, baik anggota maupun bukan-anggota, yang mempunyai keperluan.

Yang Harus Saudara Kerjakan

- Jemaat Allah dan bagi Dia.
- Jemaat memberitakan perihal Yesus kepada
- Jemaat mengajarkan
- Jemaat berhimpun untuk kepada Allah.
- Jemaat memelihara nya dan menyediakan kesempatan untuk pertumbuhan mereka.

Bagian Tiga

MENGAPA MENJADI ANGGOTA SUATU JEMAAT?

Sebab Saudara Memerlukan Jemaat

Di dalam jemaat Allah telah menempatkan beberapa orang untuk menolong dan mengajar Saudara. Dengan cara ini Dia memenuhi kebutuhan-kebutuhan rohani Saudara.



Efesus 4:11, 12. Dan Ia (Yesus) lah yang memberikan . . . baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar untuk memperengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus.

Janganlah Saudara menjadi anggota sesuatu jemaat dengan maksud untuk memperoleh pertolongan uang, makanan atau kebutuhan-kebutuhan materiil lainnya; apabila Saudara mendahulukan Allah di dalam hidup Saudara, maka Dia akan memenuhi semua kebutuhan Saudara.

Sebab Jemaat Memerlukan Saudara

Setiap anggota tubuh mempunyai tugasnya sendiri. Sebagai anggota dari tubuh Kristus, Saudara mempunyai tugas juga. Jangan menjadi jari yang berdiri sendiri, yang berusaha melakukan sesuatu bagi tubuh tanpa bekerja sama dengan tangan. Terimalah tugas Saudara di dalam jemaat dan izinkanlah Allah memakai Saudara untuk menolong orang-orang lain.

Roma 12:4, 6. Sebab sama seperti pada satu tubuh kita mempunyai banyak anggota, tetapi tidak semua anggota itu mempunyai tugas yang sama. Demikianlah kita mempunyai karunia yang berlain-lainan menurut kasih-karunia yang dianugerahkan kepada kita.



Sebab Di Dalam Jemaat Saudara Dapat Melayani Allah Dengan Lebih Baik

Pada saat Saudara dibaptiskan dalam air dan menjadi anggota suatu jemaat, Saudara menjadi suatu kesaksian yang baik kepada orang-orang lain dan juga menyatakan ketaatan dan penyerahan diri Saudara kepada Allah.

Saudara dapat melayani Allah dengan jalan memberi untuk pekerjaan-Nya. Cara yang terbaik untuk melakukan hal ini ialah memberi melalui gereja. Gereja mengurus uang itu dengan hati-hati, membiayai pengeluaran-pengeluaran untuk pemberitaan Injil dalam daerah sekitarnya dan banyak tempat-tempat lainnya. Oleh sebab ada orang-orang yang telah memberi, maka Saudara dapat mendengar berita Injil itu. Dan oleh sebab Saudara memberi, maka orang-orang lain dapat mendengar Injil dan diselamatkan.



II Korintus 9:6, 7. Camkanlah ini: Orang yang menabur sedikit, akan menuai sedikit juga, dan orang yang menabur banyak, akan menuai banyak juga. Hendaklah masing-masing memberikan menurut kerelaan hatinya, jangan dengan

sedih hati atau karena paksaan, sebab Allah mengasihani orang yang memberi dengan sukacita.

Di dalam gereja, Saudara mempunyai banyak kesempatan untuk pelayanan Kristen: berdoa, bersaksi, menyanyi, mengajar, berkhotbah, membawa orang-orang lain ke gereja, membagikan bahan-bahan bacaan. Bahkan kehadiran Saudara dengan setia itu memperkenankan Allah dan memberi dorongan kepada yang lain.

Ibrani 10:25. Janganlah kita menjauhkan diri dari pertemuan-pertemuan ibadah kita, seperti dibiasakan oleh beberapa orang, tetapi marilah kita saling menasihati, dan semakin giat melakukannya menjelang hari Tuhan yang mendekat.



Yang Harus Saudara Kerjakan

- Apakah Saudara menjadi anggota dari suatu gereja?
- Anggota Gereja apa?
- Apakah Saudara berhimpun secara teratur dengan orang Kristen lainnya untuk berbakti kepada Tuhan?
- Maukah Saudara memperoleh alamat dari suatu gereja yang dapat Saudara hadiri?
- Apakah Saudara ingin bekerja sama dengan anggota-anggota lain dari tubuh Kristus?

Bagian Empat

APAKAH YANG SEDANG TERJADI KEPADA JEMAAT?

Dua Puluh Abad Dalam Peperangan

Sejak Yesus Kristus mendirikan Jemaat-Nya, Iblis berusaha menghancurkannya. Jemaat itu berperang, bukan saja untuk menyelamatkan hidupnya, tetapi juga untuk menyelamatkan jiwa-jiwa yang sedang dibawa oleh Iblis menuju neraka.

Efesus 6:12. Karena perjuangan kita bukanlah melawan darah dan daging . . . tetapi . . . melawan roh-roh jahat.

I Petrus 5:8. Sadarlah dan berjaga-jagalah! Lawanmu, si Iblis, berjalan keliling sama seperti singa yang mengaum-aum dan mencari orang yang dapat ditelannya.



Siasat dan Senjata-Senjata Iblis

Iblis berusaha memisahkan orang-orang Kristen dari Kristus, supaya dia dapat mengalahkan mereka. Senjata-senjata utamanya yaitu penganiayaan, pengajaran palsu dan pencobaan. Dia telah membunuh beribu-ribu orang Kristen, dalam usaha membinasakan Jemaat dengan penganiayaan. Dia telah menyusupkan guru-guru palsu ke tengah-tengah Jemaat dan membutakan beberapa pemimpinnya dengan ketidakpercayaan. Dia telah menya-bot Jemaat dengan dosa.

Siasat dan Senjata-Senjata Jemaat

Pertahanan kita ialah tetap bersekutu dengan Panglima kita yang tertinggi, yaitu Tuhan Yesus Kristus. Senjata-senjata utama kita adalah doa, iman dan Firman Allah. Rohu'lkudus, yang lebih kuat daripada Iblis, memberi kekuatan dan kuasa kepada kita untuk mengalahkan dia.

Efesus 6:10, 11. Hendaklah kamu kuat di dalam Tuhan, di dalam kekuatan kuasa-Nya. Kenakanlah seluruh perlengkapan senjata Allah, supaya kamu dapat bertahan melawan tipu muslihat Iblis.



Kemenangan Jemaat

Berabad-abad lamanya, penganiayaan telah menyucikan dan memperkembangkan Jemaat. Rohu'lkudus telah mengirim masa-masa kebangunan rohani untuk melepaskan Jemaat dari dosa dan pengajaran-pengajaran palsu. Mungkin sekarang kita harus menderita, tetapi peperangan itu akan segera berakhir. Iblis akan dikalahkan dan Jemaat akan memerintah bersama-sama Kristus untuk selama-lamanya.

Matius 16:18. . . . Aku (Yesus) akan mendirikan jemaat-Ku dan alam maut tidak akan menguasainya.

Roma 8:37. Tetapi dalam semuanya itu kita lebih daripada orang-orang yang menang, oleh Dia yang telah mengasihi kita.



Peranan Saudara dalam Semuanya Ini

Dalam peperangan ini setiap orang Kristen adalah seorang laskar.

II Timotius 2:3. Ikutlah menderita sebagai seorang prajurit yang baik dari Kristus Yesus.

Wahyu 2:10. Jangan takut . . . Hendaklah engkau setia sampai mati, dan Aku (Yesus) akan mengaruniakan kepadamu mahkota kehidupan.



Yang Harus Saudara Kerjakan

- Apakah Saudara sudah menerima Yesus sebagai Juruselamat sebelum Saudara mengikuti kursus ini?
- Atau sementara mengikutinya?
- Jikalau belum, maukah Saudara menerima Dia sekarang?



Kami ucapkan selamat kepada Saudara atas selesainya kursus ini. Kami senang sekali dengan ikut sertanya Saudara dalam kursus kami. Jika Saudara belum mendaftarkan diri untuk kursus selanjutnya, kami harapkan Saudara akan melakukannya sekarang.

Tuliskan nama Saudara di bawah ini seperti yang Saudara inginkan untuk dicantumkan dalam surat tanda tammat Saudara.

Nama

KESAKSIAN PRIBADI

Kami telah mendoakan kiranya Allah memberkati Saudara sementara mempelajari pelajaran-pelajaran ini. Setelah Saudara selesai dengan kursus ini, kami ingin tahu pertolongan apa yang Saudara peroleh daripadanya. Di antara pelajaran-pelajaran itu, adakah yang memberi manfaat istimewa kepada Saudara-saudara? Yang mana? Bagaimana?

Tulis dengan huruf cetak:

Pengirim :
Alamat :
Kota :
Daerah :

SERI PERSOALAN- PERSOALAN UTAMA TENTANG KEHIDUPAN

Pelajaran

- 1** APAKAH YANG SEDANG TERJADI DI DALAM DUNIA?
- 2** APAKAH KEBENARAN TENTANG ALLAH ITU?
- 3** APAKAH SEBENARNYA KEHIDUPAN INI?
- 4** BAGAIMANAKAH SAUDARA DAPAT MEMENUHI KEBUTUHAN SAUDARA YANG TERUTAMA?
- 5** APAKAH YANG TERJADI SESUDAH KEMATIAN?
- 6** APAKAH JEMAAT YANG BENAR ITU?

KIRIMLAH SURAT KE ALAMAT DI ATAS